

## Penebangan Pohon Trambesi untuk Keselamatan Pengguna Jalan

Ciamis - [CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 16, 2025 - 12:20



### Penebangan Pohon Trambesi untuk Keselamatan Pengguna Jalan

Ciamis – Polsek Cijeungjing Polres Ciamis melaksanakan pengamanan jalur dalam kegiatan penebangan pohon Trambesi yang kering dan mati di Jalan Raya Ciamis-Banjar Km 5, Desa Pamalayan, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis. Penebangan dilakukan untuk mengantisipasi potensi bahaya pohon tumbang yang dapat mengancam pengguna jalan dan rumah-rumah warga di sekitar lokasi. Kamis (16/1/2025)

Pohon Trambesi yang telah mati ini dinilai rawan tumbang, terutama saat musim hujan dan angin kencang. Kondisinya yang berada di tepi jalan utama membuatnya berpotensi mengganggu aktivitas lalu lintas serta membahayakan keselamatan warga sekitar.

Pada kegiatan tersebut personel Polsek Cijeungjing melakukan pengamanan jalur di sekitar lokasi penebangan untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar, penyampaian imbauan kepada pengguna jalan untuk mematuhi arahan petugas selama proses penebangan serta berkoordinasi dengan pihak terkait guna memastikan pelaksanaan penebangan berjalan aman dan efisien.

Kegiatan penebangan berlangsung tertib, aman, dan lancar tanpa gangguan. Proses ini disambut positif oleh masyarakat, yang merasa lebih aman dengan dihilangkannya potensi bahaya dari pohon yang rawan tumbang.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjing, IPTU Baehaki, menyampaikan bahwa penebangan ini merupakan langkah preventif yang penting untuk keselamatan masyarakat. "Kami memastikan kegiatan ini berjalan aman dan sesuai prosedur. Langkah ini diambil untuk mencegah risiko yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat, terutama di jalur utama seperti ini," ujar IPTU Baehaki.

Ia juga menambahkan bahwa kehadiran petugas di lapangan menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga keselamatan dan keamanan masyarakat. "Polri akan terus hadir untuk memastikan lingkungan yang kondusif dan memberikan rasa aman kepada warga," tambahnya.

Salah seorang pengguna jalan, Ibu Lina, mengapresiasi langkah yang diambil Polsek Cijeungjing. "Pohon ini memang sudah rawan tumbang, apalagi saat hujan deras. Saya bersyukur Polri dan unsur terkait cepat mengambil tindakan, sehingga kami merasa lebih aman saat melintas," ujarnya.

Polres Ciamis melalui Polsek Cijeungjing terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik melalui pengamanan jalur maupun upaya lainnya, untuk menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,